
広島県後期高齢者医療広域連合運営審議会広島県後期高齢者医療広域連合運営審議会広島県後期高齢者医療広域連合運営審議会広島県後期高齢者医療広域連合運営審議会についてについてについてについて    

 

 

１１１１    設置目的設置目的設置目的設置目的    

 

  広域連合の運営に関する重要事項を調査，審議し，意見を述べるために設置さ

れた広域連合長の諮問機関である。（広島県後期高齢者医療広域連合運営審議会設

置条例） 

 

２２２２    組織組織組織組織    

 

  ｢学識経験のある者｣｢医療機関等関係者｣｢医療保険の保険者及び被保険者の意

見を代表する者｣のうちから広域連合長が委嘱した１５人（任期２年）で構成され

ている。 

 

３３３３    平成平成平成平成２２２２２２２２年度年度年度年度のののの開催状況開催状況開催状況開催状況    

    

今回が第１回目の開催となります。 

 

４４４４    今回今回今回今回のののの主主主主なななな開催目的開催目的開催目的開催目的    

    

  厚生労働大臣主宰の第９回高齢者医療制度改革会議（平成２２年８月２０日開

催）において発表された新たな高齢者医療制度のあり方についての「中間とりま

とめ」に対する各委員の意見を聴くため。 

 

平成２２年 9月１4日 第１回 

広島県後期高齢者医療広域連合運営審議会 資料１ 
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参考参考参考参考：：：：自由意見一覧自由意見一覧自由意見一覧自由意見一覧『アンケート《健康診査について》問１２』 

 

◇ 科によって，とても親切に丁寧に説明して下さる先生もいらっしゃれば，ぶすっとし

て素っ気無いお答えをなさる先生もいらっしゃるのです。高齢者にとっては，頼りにし

ている先生なので…。 

◇ 私は余り収入もないのに高齢者に医療を支払うのは大変です。 

◇ 自分で健康と思っていたが，先日約３週間胆石のため摘出手術に入院。今は健康。 

◇ 年齢を重ねると自分自身の体調維持に自信がありませんので，月に２回程度通院して

います。悪しからず。 

◇ 健康，衛生教育について，基礎的なことから教育してほしい。 

◇ 介護予防の方法が知りたい。 

◇ 友人に総合検診を受診される様にすすめたら病院に通院しているから良いと言われた

けど，病院ではその病気だけの治療なのでこの機会を逃さず皆が受けられることを望み

ます。もっとアピールを。 

◇ 学区にバスで健診に来るようにしてほしい。高齢者が交通に困っている。 

◇ 今は健康ですが，先で身体が不自由になって要介護必要になったときの手続き等市の

広報等に詳しく皆にわかりやすく掲載して下さい。 

◇ かかりつけ医があり，高齢のため特別の健康診査を必要と思わない。 

◇ 高齢者の一人として，ご心配いただき感謝しております。 

◇ 各町内の場所でしていただきたい。年をとると遠くは困りますので，よろしくお願い

申します。 

◇ 入院しています。病院である程度健康診査はしていると思います。 

◇ 食生活等の指導は本等書面でも分かる様になれば！ 

◇ 町から知らせていただいておりますが，通院の病院で２ヶ月に一度受けておりますの

で，失礼をいたしています。 

◇ 現在定期的に受診しています。とても良い先生で，私にも分かるように説明してくれ

ます。 

◇ このような健康診査を全員に分かるようにしてほしい。 

◇ 年１回検査があればいいです。 

資料４－１ 
平成２２年 9月１4日 第１回 

広島県後期高齢者医療広域連合運営審議会 
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◇ これという意見はありません。定期的に病院に通院しておりますので。 

◇ 健康とはあくまで自己管理だと思っているから色々な面で気を使っている。 

◇ 病院に総合受付，相談機関を設けてほしい。 

◇ ありきたりのことをやるから人が行かないのではないでしょうか。 

◇ 一人で受診するのは高齢のために難しいので，ケアハウスにて行ってほしい。 

◇ 希望するまでもなく医療機関で治療を受け，また定期的に実費で検査を受けています。 

◇ 後期高齢者の審査の通知を受けたことなし。 

◇ 内容の詳しい資料で啓発してほしい。 

◇ 数年前より利用させていただいております。今後も継続させて下さい。 

◇ 健康診査等に行くにしても，足となる車がない。 

◇ かかりつけ医による健康診査，指導を受けております。 

◇ いつもお世話様になって安心して通院させていただいています。 

◇ 診査で悪い個所があった場合，詳しく説明をしていただきたい。 

◇ 通常の感覚からいって治療費は余りに高すぎる。過剰検査・過剰投与（薬）の傾向が

強い。高齢者医療を食い物にしている医院が目立つ。…保険給付の請求を受けたら，直

ちに「いかなる治療を受けたか」逆探知したらどうか。無作為抽出で。逆探知は保険者

の責務である。 

◇ 年１回ではなく半年に１回にして２回のうちのどちらかに行けるようにしてほしい。 

◇ 病院で年２回，血液検査・レントゲン撮影・心電図を受けています。ですから，健康

診査は通知のハガキを見て知ってはいますが，なかなか行くことができません。 

◇ 車いすのため自宅を出たくない。 

◇ 健康診査のある日時を知らせる方法はどんなに行われていたのか今まで気がつかなか

った。…分かりやすい方法でしていただきたいと思います。 

◇ 通院等で既に同じ検査（より高度な検査）を受けているのを受診とみなすことができ

るようにするべきではないでしょうか。 

◇ 重度障害者で定期的に通院・診察・検査を受けており，重複して受診する必要は感じ

ない。 

◇ 受診料が高すぎます。 
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◇ 80 才になりますが，地域のお世話でよく動きまわり，週１回の詩吟教室，パソコン教

室で多忙な毎日をすごしています。 

◇ 老人は老人同士で助け合いなさいという趣旨で始まった介護保険，後期高齢者保険と

聞く。頼りの年金は数年据置きの中で，その筋の通知の封筒が来る度に又値上げかな？

と封を切る手が重い。年をとると不安が広がるばかり…。 

◇ 現在の検査項目では，特に指示がない限り健康であると過信しがちですが，腹部超音

波，心電図，内視鏡，がん検診等も取り入れて，より詳しく診断してほしい。これら検

査の費用は自己負担とする。 

◇ 月１回通院してますから。 

◇ 決められた日の受診は難しい。（自家農業その他用事が多く忙しい。妻と２人の通院も

多い。） 

◇ 家族に心配をかけないように気になるところは早めに病院に行っております。 

◇ 自己管理を考えてなるべく厄介をかけないよう生きて行きたいと思います。 

◇ 介護療養型医療施設に入所中の為受診不可。（入所施設が先行して医療型に変更すると

言われていて，今はこれからの行き場所についてすごく不安です。） 

◇ ３月に１回定検を受けていますのでそれでよいのではと思っています。 

◇ 通院月１程度で良いと思う。 

◇ 高齢で病気もあれこれあり，通院で検査があり健康診査は受けません。 

◇ 健康は自分自身の為，自分の体は自分でしっかり把握して大事にしたいものです。 

◇ 診査を受けてもがんに対しては不安がある。がん検診が実施されなければ診査の意が

ない。 

◇ 年齢を重ねると皮膚病で困るので，身体全体がかゆく，その点を健康診査で調べられ

るとうれしい。 

◇ 身近なところで，気安く診査できる場所を提供してほしい。 

◇ よく分かりませんが，既に病院で診てもらっているので，する必要があるのですかね。 

◇ 市政だより等で情報提供は行っているとは思いますが，身近に感じないのではと思い

ます。出来れば直接本人に通知してもらえば，受診者も増加するのではと思います。 

◇ 市町が健康診査をして下さるので有難いと思っています。 

◇ 健康が一番だから。 
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◇ 受診場所が不便。年と共に歩行がゆっくりで時間がかかる。 

◇ 自分自身の身体を運動出来る限りじっとしていないで手足だけでも動かす様，健康づ

くりに市町村から指導員を派遣して，皆を健康に導く様指導し，少しでも皆の健康を保

つ様指導者を地区に送って欲しい。 

◇ １年に一度は人間ドックの機会をして頂ければと思います。 

◇ 健康診査…初めて聞く言葉の様な気がする。年１回市の方へ申込み，そこで検査をし

てもらう分だろうか？ 

◇ グランドゴルフは身近な場所で出来るが，卓球が身近な所で出来る様な施設が欲しい

（グランドゴルフと卓球では体の使う筋肉が違う）。 

◇ 毎年健康診査を受けておりますが，検査項目が少なく，例えば心電図は有料で受けて

います。是非とも種目を充実して頂きたい。 

◇ 私はかかりつけの医院で年２回精密検査を受けています。異常あればその時処置して

います。 

◇ 自分病院で診査するので問題なし。 

◇ デイサービスで運動しているからいいです。 

◇ そういう制度のある事を知らない。ＰＲしてあるのだろうが，周知されていないのだ

と思う。まず制度の内容を知ることからでないと始まらない。…まず内容を教えてほし

い。 

◇ 健康診査の日時，場所を知らせてほしい。診査をうけたい。 

◇ 足が不自由なので，健康診査には行きません。 

◇ 定期的に主治医の診察を受けている為，健康診査を必要としません。 

◇ 交通の便が悪いので健診に行けない。 

◇ がん検診に行って長く並んで待つのに疲れる。高齢者は行きにくい。 

◇ 年齢的に出向くことが難しいので…。 

◇ 私は被爆者の健康手帳を持っておりますので，医療費はいりません。有難いと思って

おりますけれど，市からの医療費の請求額を見る度にとても自分では払える額でないの

で勿体ないと思っております。もう少し間隔をおいてもいいのではと思います。後期高

齢者の国からの費用は大変なのに，もっと節約できるのでは。 

◇ 通院中の病院にて充分な検査を受けられ，幸せに感じております。 
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◇ １ヶ月に１回通院して検査をしているが，血圧測定と３ヶ月に１回の血液検査をして

いるが，余り意味がない。気やすめにしかならない。 

◇ 「早期発見」は 60 才までを対象とすべき。発見済みの人が大半ではないでしょうか。

発見後のフォローをすべき。 

◇ 自己負担額が高すぎる。受けていても再診をすすめられるからあてにならない。もっ

と確実にみてほしい。何かたよりない。後期高齢者保険を出しているから二重取りにな

っています。 

◇ 目が不自由なので迷惑かけますが，分かりやすい郵便をお願いしたい。 

◇ 特養でお世話になっております母の代理でアンケートに記入していますが，生活を共

にしておらず，施設で母に合った生活状態を計画してもらっていますし，病院とタイア

ップ出来てますので，安心して預けてお世話になっております。 

◇ 健康診査場所，日時，通知して下さい。 

◇ 自分の通院している病院で必要に応じて血液検査とか尿検とかしている時は，その他

の不足している検査のみその病院でして頂ければ良いかなといつも思ってます。 

◇ 後期高齢者医療制度に感謝しています。ありがたいと思いながら若い人に負担をかけ

ていると思うと，肩身の狭いおもいもします。感謝かんしゃです。 

◇ 週３回グラウンドゴルフで運動しているので，特に希望することはありません。 

（回収順） 
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